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令和 4年 6月15日	 尾張旭市議会だより

５月臨時会での主なことがら
　尾張旭市議会令和 4年第 ３回（ 5月）臨時会が、 5月18日に開催され、市長提出議案 4件、同意案
1件を審議し、全て可決等しました。また、議長に篠田一彦、副議長に芦原美佳子の両氏を選出し、
常任委員等の選任、一部事務組合議会議員の選挙を行いました。

議長就任あいさつ
　第57代市議会議長に就任いたしました、篠田一彦でございます。
　日頃は格別な御高配を賜り、市議会に対し格段の御理解と御協力を頂いていますことに
感謝申し上げます。
　また、新型コロナウイルス感染症の影響は既に丸 2年となり、変異株の出現で新たな不
安要素も見られる中、最前線で御尽力いただいている皆様に心から感謝申し上げます。
　いまだに従前の生活には戻れませんが、先行きの不透明な頃とは異なり、ワクチン接種
も進んでおり、ウィズコロナ時代として、一歩ずつ前に進めることを期待しています。
　さて、議長就任に当たり、私は「議会改革」というトレンドではなく、「議会改善」と
いう視点で一年間皆さんと一緒に、これまでの尾張旭市議会の歴史や文化を大切にしながら、
必要に応じ物事を丁寧に分かりやすく進めて参りたいと考えています。「改善」は「現状
肯定の観点から改良する」、「改革」は「現状否定の観点から新しい姿にする」と定義付け
られています。
　最後に、ウィズコロナ時代の市議会として、本来の議会活動を積極的に行って参ります。
引き続き御指導御鞭撻をよろしくお願いいたします。
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承認
第 1号

市税条例の一部を改正する条例の専決
処分の承認
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議　長

　　篠田　一彦　（52歳）

副議長

　　芦原美佳子　（57歳）

監査委員の選任
　次の方の選任に同意しました。
　　坂江　章演　（63歳）
� （敬称略）
（注　坂江章演氏は、議会では
「さかえ章演」の氏名表記をし
ています。）
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国民健康保険税条例の一部を改正する
条例の専決処分の承認
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第26号 令和 4年度一般会計補正予算（第 2号）可決○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○

第27号
職員の給与に関する条例及び一般職の
任期付職員の採用等に関する条例の一
部改正

可
決○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ × ○ ○

同意案
第 ３号 監査委員の選任 同

意○ 除 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×

○：賛成　×：反対　除：除斥　を表示しています。
網掛けは、討論を行った議員です。
討論の内容は、市議会のホームページ（提出議案と議決結果→臨時会名）から御覧いただけます。
議長（前議長：片渕卓三、新議長：篠田一彦）は採決に加わりません。
※　５月11日付けで会派「福祉、維新の会」は解散しました。

委員会の活動状況委員会の活動状況
福 祉 文 教 委 員 会
委員長　秋	田	さ	と	し

　 5月18日に開催しました福祉文
教委員会に付託されました案件
は、議案 1件でした。
◇主な審査内容
◎第26号議案
　新型コロナワクチン接種事業に
ついて質疑がありました。「今回
の対象者となる60歳から64歳の ３
回目の接種率は約8３％、65歳以上
の接種率は91％となっており、60
歳以上の方のおよそ 9割が 4回目
を接種すると見込んでの予算。基
礎疾患を持っている方は、およそ
2,000人見込んでいる。コールセ
ンターの開設は、現時点では国の
ワクチン接種事業期間は 9月まで
となっているが、延長する可能性
はある」との答弁でした。また保
育サービス事業では、「入園調整

業務と特別保育料収納徴収がシス
テム化される。従来は手作業によ
る入園調整をシステムがＡＩを使
い入園調整を行うことができる。
また、 ３か月程度の期間を要して
いたが 1か月程度で調整が可能と
なり、職員の負担軽減や市民サー
ビス向上を図ることができる。特
別保育料収納徴収システムでは、
現金と納入書で行っているもの
が、口座振替を行うことができ、
適切な管理と徴収業務の軽減によ
り保育の質が向上するものと考え
る」との答弁でした。
◇審査結果
　第26号議案は全員賛成で可決し
ました。

総 務 委 員 会
委員長　安	田	吉	宏

　 5月18日に開催しました総務委
員会に付託されました案件は、議

案 2件でした。
◇審査結果
　第26号、第27号議案は全員賛成
で可決しました。
◇主な審査内容
◎第26号議案
　「ホームページリニューアル」
について質疑があり、「令和 5年
３月に全面リニューアルの予定。
『みつかる』『つたわる』『ユース
フル』を合言葉として、『伝える』
から『伝わる』ホームページの構
築を目指していく」との答弁でし
た。
　「河川等監視カメラシステム」
について質疑があり、「矢田川、
天神川の 7か所程度に設置を予定
しており、24時間、市のホームペー
ジで見ることができるように整備
していく」との答弁でした。


